

# Bakal gelar LKBB Saka Wira Kartika Tahun 2023, Kodim Bojonegoro adakan Technical Meeting

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.KLIKINDONESIA.ID](https://BOJONEGORO.KLIKINDONESIA.ID)

Jul 5, 2023 - 19:53



BOJONEGORO, – Bertempat di Gedung Pusat Komando Pengendalian dan Operasi (Puskodalops), Komando Distrik Militer (Kodim) 0813 Bojonegoro, menggelar Tehnical Meeting dalam rangka Lomba Kreasi Baris Berbaris (LKBB)

Saka Wira Kartika tahun 2023, Rabu (05/07/2023).

Hadir dalam kegiatan Technical Meeting LKBB ini diantaranya adalah Bintara Tinggi (Bati) Puanter Staf Teritorial Kodim 0813 Bojonegoro, Serma Agustanul Anwar dan Bati Wanwil Serma Ervan Mei Cahyo Romadlianto, serta Ketua dan Dewan Ambalan Gerakan Pramuka Saka Wira Kartika Pangkalan Kodim 0813 Bojonegoro.

Dalam kesempatan itu, Bati Puanter Staf Teritorial Kodim 0813 Bojonegoro, mengatakan bahwa Lomba Kreasi Baris Berbaris (LKBB) ini akan digelar pekan depan yakni pada Rabu 12 Juli 2023 dengan melibatkan anggota Saka Wira Kartika baik dari Pangkalan Kodim 0813 Bojonegoro maupun anggota Saka Wira Kartika yang ada di Koramil jajaran.

“Tujuan diselenggarakannya LKBB ini adalah untuk membangun jiwa semangat kebangsaan, menanamkan jiwa patriotisme, membentuk sikap dan karakter anggota Saka Wira Kartika Kodim 0813 Bojonegoro yang disiplin, tangguh, tidak mengenal menyerah dan berakhlak mulia,” kata Serma Agustanul Anwar.

Ditempat yang sama, Bati Wanwil Staf Teritorial Kodim 0813 Bojonegoro, Serma Ervan Mei Cahyo Romadlianto, mengatakan, peraturan baris berbaris adalah suatu wujud latihan fisik guna menanamkan kebiasaan dalam kehidupan sehari-hari untuk membentuk suatu watak tertentu.

Adapun materi yang dilombakan dalam perlombaan LKBB Saka Wira Kartika Kodim 0813 Bojonegoro tahun 2023 yakni 12 (dua belas) gerakan dasar PBB, kreasi dan seni gerakan dalam perpaduan gerakan PBB, semangat dan kekompakan serta kelengkapan pakaian atau atribut.

Sedangkan syarat dalam perlombaan ini diantaranya satu tim terdiri dari 10 orang (1 Danru dan 9 anggota), tim bebas menentukan anggotanya, berpakaian pramuka lengkap, bebas menentukan ornamen, hiasan, dan kelengkapan pakaian, wajib sebagai anggota Saka Wira Kartika yang masih aktif, bebas menentukan gerakan PBB, kreasi dan seni, serta durasi waktu dalam lomba 10 menit setiap regu.

“Hadiah bagi yang juara dalam perlombaan ini akan mendapatkan piagam, tropy dan uang pembinaan,” ungkap Serma Ervan Mei Cahyo Romadlianto.